

Ressort: Entertainment

Lady Gaga erholt sich nach Hüftoperation

New York, 21.03.2013, 12:58 Uhr

GDN - US-Popsängerin Lady Gaga erholt sich gut nach ihrer Hüftoperation und ist auf dem Weg der Besserung. "Sie macht das wunderbar", sagte ihr Manager Vincent Herbert der Zeitung "New York Daily News".

Die 26-Jährige beende gerade ihr "sehr erfrischendes" Album "Artpop" und sei "bereit wieder zu arbeiten". Außerdem versprach der Manager, dass ihre Bühnen-Performance noch die gleiche wie zuvor sein wird. Herbert denkt, dass die Verletzung der 26-Jährigen auf ihren harten Arbeitsalltag zurückzuführen ist. "Sie arbeitet sehr hart und solche Dinge passieren", erklärte er. Die Popsängerin musste ihre "Born This Way Ball"-Tour in den USA absagen, da sie sich an der Hüfte verletzte.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-10344/lady-gaga-erholt-sich-nach-hueftoperation.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619